
様式６ 

会 議 録 

会議の名称 桶川市立朝日小学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和４年６月３０日（木） 

（開会）１０：００  （閉会）１１：３０ 

開催場所 桶川市立朝日小学校 研修室 

出席者氏名（委員） 委員 ・新井 隆喜委員  ・折原 和彦委員  ・吉野 礼子委員 

   ・内田 和子委員  ・大下 明文委員   ・西  真琴委員 

・関口 智大委員 

   ・寶田  一聡委員(教頭)   ・田近 光博委員(主幹教諭) 

校長 ・内田 則子 

主任児童委員 ・関根 菜穂子  民生委員・児童委員 ・森川 利根子 

欠席者氏名（委員）  ０ 名 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）第１回の確認 

（２）質疑と承認 

（３）主任児童委員・民生委員からの情報提供 

（４）意見交換  

①情報メール eメッセージ 

②環境ボランティア募集 

③桶川中学校『さすまた研修』 

 

協 

 

議 

 

等 

 

要 

 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）確認（２）承認 

・第１回会議録について拍手をもっ

て承認されたこと。 

（３）主任児童委員からの情報提供 

・最近の登下校時の児童の様子 

・ヤングケアラーについて 

（４）意見交換等 

①情報メール eメッセージについて 

②環境整備ボランティアについて 

 

 

③防犯について（小中連携・さすまた

講習会） 

 

・質疑については特になし。 

○登校…あいさつがない、下を向いていて元気がない。下

校…元気。お礼の言葉は見られる。下校中の虫やお 

たまじゃくしなどの観察 
○ヤングケアラーについては PTA連合会、主任児童委員の

集まり等でもかなり本気で取り組んでいる。 

 

〇登録のお願いをした。 

○環境整備ボランティア 

・ボランティア募集の手紙は、学校だよりと同時配布し、

申込み欄を設けず、当日参加可能な方に来ていただくこ

とにした。 
○桶川中学校「さすまた講習会」：について 
８月２３日 13：00〜15：00 

・さすまたよりも、それ以前の安全面を強化することも考

えていかないといけない。 
・地域でできる防犯対策はまずあいさつをすること。 
・PTAでは、保護者に名札を配っている。また、登下校の

見守り強化を行っている。 
・登下校時の通学路をしっかり守らせること。 

・授業参観・懇談会の参加率の高さが素晴らしい。地域の

様子を見ていても、子どもたちが落ち着いている。保護

者の見守りも参加率が高い。朝日地区の良い伝統の中で

子どもたちが育っていることはとてもよいこと。 
・朝日小学区区長会で、地区体育祭を例年とは違う形でス

タンプウォークという形で実施する方向。 
・地域の一員として、これからも情報を共有し、連携して

問題解決していきたいと思う。 

配付資料 （１）第１回会議録   

（２）学校だより６・７月号 



 


